
 

投稿年月日 令和 2年 9月 10日 投稿者 市内在住 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

昨日、給食センターの工事現場を見てきました。何これと規模の

大きさにびっくりしました。建物は工期がくれば出来あがるでしょ

う。これからの管理運営を任される職員、市民が大変だろうなあと

危惧されます。なんといっても食物をあつかうことです。食材の一

括調達ができるのか。市内に数ヶ所のセンターなら地元でそれぞれ

が調達できるだろうが。子供を大切に市民のためにが感じられない。

市長は辞めれば「はい さようなら」で責任逃れができるでしょうが。

子供のために運営が上手くいくことを祈るのみです。 

 

回   答 

 

現在建設している新学校給食センターは、適正な規模と考えており

ます。 

また、食材の調達につきましては、納入業者への説明会を開催し、

納入しやすい環境を整えるなどの準備を進めているところです。 

 

担当課 学校教育課 


